



富岡丸

笑顔の花いっぱい！
ともに学び、
ともにかがやく富っ子
〜かしこくなかよくたくましくふるさとのために〜

富岡小 学校だより
No.3
令和6年6月18日
文責：校長 小田原美芽

「創立151年！最後まで燃え続けろ 赤組 光のように突き進め 白組 創りだそう 新たなキセキを!!」

6月2日(日)、子供たちの運動会に向けた頑張りや思いが天に届いたのか、当日は心地よい風が吹く中、運動会を無事終了することができました。保護者の皆様には、金曜日に雨で準備ができなかったため、早朝から準備等お手伝いいただき、誠にありがとうございました。

子供たちは、運動会スローガン(上記)を達成するべく、練習から一生懸命取り組み、当日も素晴らしいパフォーマンスを披露しました。

各学年の頑張りを、日記や作文とともに紹介していきます。

かわいい1年生の言葉で 運動会が始まりました!



1年生

小学校初めての運動会。5人と人数は少なくとも、徒走、玉入れ、ダンス、リレーなどの競技もパワフルに頑張りました。運動会終了後、全員が「楽しかった」「頑張った」と満足の表情でした。



2年生

一つお兄さん、お姉さんになった2年生、1年生のお手本になろうと張り切って練習に取り組みました。玉入れでは、1年生の助っ人として3年生とともに参加し、競技を盛り上げてくれました。



ぼくが、うんどう会でがんばったことは、2つあります。
一つめは、玉入れです。玉いれて玉をいれるのをがんばりました。
二つめは、リレーです。じぶんなりにがんばってはしたけど、一いにはなれませんでした。でも、いえにかえってからおかあさんに、1年生のころよりもはしり方がよくなっているといわれました。うれしかったです。たいいくはきらいだけど、じぶんなりにがんばりました。(2年生)



3年生

下学年のリーダーとして、頼りになる存在へと成長した3年生でした。ダンスでは、自分たちでアイデアを出し、見事な「オタ芸ダンス」を披露。団体やリレーでは、アンカーとして責任を果たし、競技を立派に締めくくりました。



いつもなかがいい3年生ですが、今日は、赤組、白組に分かれてライバルになりました。いつもなかよしの友だちがライバルになるなんて少しさみしいです。

わたしが、一番がんばったことは、ダンスです。れんしゅうのせいかをはつきしながらおどりました。「われらおしの子」では、おきゃくさんの前でも楽しくおどれてよかったです。わたしたち3年生では、さいごのダンスになっかなかしかなかったけど、さいごまで笑顔でいけたのでうれしかったです。

今年の運動会は、白組が勝ったけど、赤組もさいごまであきらめずに自分たちのきょうぎでがんばっていたから、わたしのなかではどう点だと思えます。あきらめずに自分のきょうぎができて、うれしかったです。(3年生)

4年生



上学年の仲間入りをし、初めてのソーラン節も一生懸命練習し、かっこよくおどることができました。係活動や準備や後片付けなどにも、意欲的に取り組み、学校を動かす大きな力となりました。



運動会がありました。ぼくは、ソーラン節、リレー、台風の目、徒走などのきょうぎをしました。ソーラン節は、さいしょよりずっと上手になりました。動かないところやちゃんと決めるところなど気をつけるところがあったので、そこをがんばりました。リレーは負けたけど、バトンをもらったら全速力で走りました。バトンパスもうまくいってよかったです。台風の目は3人で力を合わせてがんばったので勝つことができました。とてもいい思い出になりました。(4年生)

5年生



持ち前の明るさとパワーで、6年生をしっかりと支えました。応援団演舞やソーラン節は5年生の気迫を感じました。来年は、6年生の思いを引き継ぎ、立派に下級生を引っ張っていってくれると確信しました。



「6年生にゆう勝して恩返ししたい」という目標を達成できてよかったです。台風の目で、赤組に負けていたけど、差がちぢんでうれしかったです。心に残ったことは、最後のリレーです。わけは、自分も本気で走って、アンカーの6年生が追いぬいてくれたからです。あと、応援団です。6年生とできてうれしかったです。これから、まだまだ6年生を支えていきたいです。5年生でも責任感をもっていこうと思います。今のうちから、6年生の行動をまねしていきたいです。次は私たちがリーダーなので、日常生活からちゃんとしていきたいです。(5年生)

6年生



富岡小のリーダーとして、下級生をしっかりと引っ張ってくれました。うまく進まず悩むこともあったようですが、9名で話し合い、力を合わせて一生懸命頑張り、運動会を大成功に導きました。



私は、特にがんばったのは応援団です。みんなをまとめること、そして昼休み白組みんなで集まって、みんなの意見を聞き、考えて行動することが難しかったです。私は、そんな中あまりみんなの役に立てなかったことがぐやしかったです。そして、みんなをしっかりとまとめられた団長は改めてすごいいいと思いました。今年には特に5年生にめいわくをかけてしまいました。それでも、5年生は文句を言わずにちゃんとしてきてくれたことがうれしかったです。だから、私は今の白組があると思います。運動会全体では、私たちが最高級の運動会になりました。「勝っても負けてもくいのない運動会」にできてよかったです。そして、最後の運動会に全力をつくせて、今までの中で一番の思い出になりました。また、新たなきせきをつくりだせました。私は、これからいざとなったときに意見を言える人になりたいです。そのためには、授業でもたくさんの意見を言いたいです。来年は、中学校でもっと最高級の運動会にします。来年の6年生にも、6年生らしい富小の中で最高級の運動会にしてほしいです。(6年生)

各学年の子供たちの頑張りによって、正に笑顔の花咲く最高級の運動会となりました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、最後まで子どもたちに温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。

運動会で学んだことを、68名の富っ子たちは今後の学習や生活にきつと生かしていくことでしょう。今後とも、笑顔の花を咲かせていく富っ子たちの成長を見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。

※ 運動会の様子はホームページでも詳しくお知らせしています。下記のURLやQRコードからどうぞ...

URL (<https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/>)

